

Antrag

in der Sitzung des Personalausschusses am 25.1.2006: „Beteiligung der Volkshochschule an der Fortbildung städt. Mitarbeiter/innen“

Der Personalausschuss möge beschließen:

„Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, welche Fortbildungsmaßnahmen die Volkshochschule Hilden-Haan in der Mitarbeiterfortbildung der Stadt Hilden durchführen könnte.

Dem Ausschuss für Schule, Sport und Soziales ist in diesem Zusammenhang eine Aufstellung vorzulegen, aus der hervorgeht, in welchen Maßnahmen der städtischen Mitarbeiterfortbildung die Volkshochschule – in der Vergangenheit tätig war und – zurzeit tätig ist.“

Begründung:

Mit dem stärkeren Engagement der Volkshochschule Hilden-Haan in der städtischen Mitarbeiterfortbildung

- könnte die Anzahl der nach außen vergebenen Trainingsmaßnahmen begrenzt und ohne Ressourcenaufstockung bei der VHS die Einnahmesituation der VHS verbessert
- und wegen Synergieeffekten Kosten gespart werden.

Jörg Probach, sachk. Bürger
„Bürgeraktion Hilden“